

# Jacques Girault : « J'arrête »

Jacques Girault, 69 ans, a pris sa décision : il ne se présentera pas pour un sixième mandat municipal. « Il est temps de laisser la place à une équipe plus jeune », évoque-t-il.

■ Il est le maire en poste depuis le plus longtemps dans le Giennois : en mars prochain, Jacques Girault mettra un terme à un parcours municipal composé de cinq mandats consécutifs de premier magistrat.

**Jacques Girault, vous êtes maire d'Autry-le-Châtel depuis 1989. Vous présenterez-vous à nouveau en mars ?**

J'ai pris ma décision depuis un certain temps déjà. Même si elle est prise, on continue à réfléchir et l'annoncer officiellement mettra un terme à cette réflexion : je ne me représenterai pas.



Jacques Girault a décidé de se retirer après 30 années de mandat.

**« Je ne voudrais pas faire le mandat de trop »**

**Pourquoi ?**

Je suis maire depuis 1989 et après trente ans de mandat, je pense qu'il est temps de laisser la place à une équipe plus jeune. Je prends moi-même de l'âge et je ne voudrais pas faire le mandat de trop. Repartir me pousserai jusqu'à

76 ans et à cet âge-là, nous n'avons plus la même forme. La tête, oui... mais le corps vieillit. Ce sont des mandats de passion, j'ai peur que la complexité administrative et l'évolution des mentalités des citoyens de plus en plus individualistes étouffent un peu ma passion. Je ne veux pas être déçu.

**Ne souhaitez-vous pas rester comme conseiller ?**

J'ai été sollicité par une liste qui se met en place pour être conseiller. Je dé-

cline cette proposition, même si je me mets à sa disposition si elle souhaite me demander conseil.

Si je restais conseiller, le maire n'aurait pas la liberté de ses gestes et pour moi, ce serait inconfortable. Cela lierait un peu l'action de celui qui viendra. J'aiderai cette équipe si besoin, car il y a des points de vigilance à connaître.

**Que ferez-vous ensuite ?**

Je vais essayer de jouir du temps libre ! Car un

maire est soumis à du temps contraint. À n'importe quel moment, il y a toujours quelque chose qui vous rappelle votre fonction. Je vais m'occuper de mes abeilles, de moi, reprendre un peu d'activité physique.

**Vous avez été proviseur du lycée Palissy, président du HBC Gien et du comité du Loiret de handball, conseiller général, maire. Ne craignez-vous pas ce changement dans votre vie ?**

C'est sûr que les premiers temps, ça va faire un vide...

**Salle de sport, école : vous avez vu de gros dossiers aboutir en cette fin de mandat...**

Oui, je finis sur de beaux projets. Celui de l'école était en gestation depuis 10 ans. Mais je suis encore là pour six mois ! Nous rénovons l'éclairage public, nous allons inaugurer un local pour les personnes âgées. Il faut du temps pour concrétiser des projets, c'est souvent ce qui nous pousse à continuer. Mais il faut savoir se dire qu'il est temps d'arrêter et plusieurs belles choses ont été faites à Autry.

**Avez-vous préparé votre succession ?**

La plupart de mes adjoints arrêtent. C'est une nouvelle équipe qui se mettra en place.

PROPOS RECUEILLIS  
PAR FRANÇOIS BASLEY

## Tous à l'école samedi après-midi

Les inaugurations se succèdent à Autry-le-Châtel. Après la salle de sport il y a peu, l'école primaire et la garderie périscolaire ont reçu, samedi, la visite de nombreux officiels : sous-préfet, sénateur, député, élus régionaux, communautaires et communaux.

**De 20 à 25 enfants matin et soir**

Le maire Jacques Girault a guidé les personnes présentes en débutant par la salle « Galaxie », la garderie qui accueille de 20 à 25 enfants matin et soir. La visite s'est poursuivie dans le nouvel établissement réservé aux élèves des classes des grands. La salle commune avait été décorée avec des éléments de l'école d'antan, ce qui contrastait avec les locaux, flambant neuf, équipés des technologies actuelles.

Dans son discours, le maire a rappelé l'investissement financier conséquent pour une petite commune d'un million d'euros dont 52 % de subventions perçues ; les con-



Les élus et le sous-préfet ont coupé le ruban.

ditions améliorées également rapport au restaurant scolaire (qui affiche un menu végétarien chaque semaine). Auparavant, les grands avaient la contrainte de se déplacer depuis l'ancienne structure à côté de la mairie. Cet-

te bâtisse, dont l'inauguration semble imminente, a dorénavant vocation à accueillir une salle d'arts plastiques, une pour les réunions des associations et une autre dédiée aux personnes âgées. Jacques Girault a remercié les enseignants en précisant que

l'inauguration d'une nouvelle école était l'événement le plus important d'un mandat de maire. À l'entrée de l'école se trouve une citation de Nelson Mandela : « L'éducation est l'arme la plus puissante pour changer le monde ».